

# Jóvenes para cambiar el mundo

Sentirse útil, ser feliz, vivir la vida cristiana de una forma coherente, ayudar a los amigos a encontrar a Cristo... Varios jóvenes que reciben formación cristiana en actividades organizadas por el Opus Dei cuentan su experiencia en estos videos

18/11/2010

Felicidad y vida cristiana

En el Opus Dei también se ofrece formación a gente joven: bachilleres, universitarios, aprendices... En este vídeo, jóvenes de diversos países relatan cómo viven su vida cristiana con un único objetivo: la felicidad (04'57").

**Para servir, servir** Ser útil, dejar poso, servir... Es normal que el deseo de darse a los demás surja en quien se acerca a Cristo. Varios jóvenes que reciben formación cristiana en actividades organizadas por el Opus Dei explican su experiencia (05'14").

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/jovenes-para-cambiar-el-mundo/> (22/02/2026)